Festival Gastronómico Cultural De Venezuela se realizó en Lima

Lima

Como todos los años, del 5 al 9 junio del 2004, el tradicional Festival Anual de la Cocina Venezolana se llevó a cabo en los Salones del Hotel Sheraton, organizado por la Embajada de Venezuela y su Embajador Gonzalo Gómez Jaén que recibió el apoyo de importantes empresas como Aeropostal, la línea aérea venezolana Rony Pineda y el Hotel Sheraton con Luis Alfredo Contreras.

El embajador de Venezuela en Perú, Gonzalo Gómez, expresó que la gastronomía es cultura viva, "hay que defender, difundir y proteger porque refuerza los lazos de amistad entre Perú y Venezuela", dijo.

Asistieron al evento autoridades de gobierno, miembros el Cuerpo Diplomático acreditados en el Perú, presidentes de organismos internacionales, amigos peruanos de Venezuela, jugadores de la Vino Tinto, actores y un selecto grupo de amigos peruanos amantes de la

gastronomía venezolana que pasaron gratos momentos saboreando deliciosos potajes elaborados por chefs venezolanos traídos especialmente, así como la presencia de Blanca Ugarte – Quiroz, Embajadora Gastronómica de Perú en Venezuela.

Hubo de todo. Los invitados degustaron deliciosos manjares que distingue al arte culinario del pueblo venezolano como la arepa, panecillo preparado basado en harina de maíz, que representa el pan de cada día de los venezolanos.

Mención aparte merece el Pabellón Criollo con su potaje de bandera a base de caraotas (frijoles) negros, arroz, y carne mechada con una peculiar sazón que le imprimen insumos propios del trópico venezolano como los ajíes dulces, y el culantro de monte (sacha culantro).

También saborearon una deliciosa ensalada de gallina, dulces criollos como el de Lechosa Verde (papaya), y platos de cocina internacional, europea, que se han instalado con mucha facilidad en Venezuela por su calidad gusto y la enorme afluencia de inmigrantes en este país.

Todo este banquete fue elaborado por expertos chefs del prestigioso Centro de Estudios Gastronómico de Caracas dirigido por José Rafael Lovera.

lο Festival característico del Gastronómico Cultural de Venezuela fue la calidez y el afecto característico en los venezolanos que se puso de manifiesto en la persona de la doctora Oralia Tacoa quien con su don de gentes, sencillez estuvo pendiente para satisfacer el mínimo detalle de los invitados.

La nota musical puso el Grupo Gajillo, quienes con sus cuatro guitarras y una arpa pusieron el toque llanero y alegre al evento. Son originarios de la bellísima ciudad de los andes venezolanos.

La comida y la música fueron matizadas con la presencia del juguetería maestro Mario Calderón que expuso sus obras, mediante las cuales revaloriza la imagen y el significado mas sublime de los juguetes, retomando antiguos procedimientos artesanales madera; como piezas de colección valoradas como obras de arte. También estuvo presente Adelina Machado representando a Waleker, Fundación de Artesanos Indígenas del Zulia.

Mostró la belleza y colorido de mantas, bolsos, bisutería, confeccionadas por las mujeres de la etnia Guajira venezolana.

